
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１日。「６年生を送る会」ができてよかったです。６年生が５年生

のときに計画した昨年の会はビデオでの会でした。当時の６年生だけでな

く中心になって計画した５年生も残念だったことでしょう。それでも、な

んとか工夫して行ったのでした。コロナやインフ

ルエンザなど、自分達ではどうにもならないこと

も、今はなんとか大丈夫になり、みんなが集まっ

て行うことができました。６年生が手をつないで

１年生と入場しました。３年ぶりのことです。で

きたことがとってもありがたいことだと感じています。１年生から５年生にと

っては、６年生のためにやった会ですが、これまでの１年間の成長がはっきり

と表れていました。 

 

 

 

 

 

一生懸命やっていた 

だけなのに、「ありが 

とう」という形で返し 

てもらいました。みん 

なに感謝されたことで、 

名前だけでなく中身も「本当に６年生になったんだなあ」と思えた

のではないでしょうか。みなさんには、卒業というゴールは見えて

きましたが、最後まで「一生懸命」を続けてほしいです。 

 

 

５年生は出し物の中で６年生と勝負しましたが、何よりも、「６年

生を送る会」の成功のためによく働きました。そして、こんなにも

よい会をつくったことが５年生の力を見せつけたことになるのではないでし

ょうか。５年生は働くことが得意な学年です。ですから、このあとも、ぜひ、

このように働いて、みんなの役に立って全校を引っ張ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「静かにしてください」の注意がない集会 
しばらく集会活動ができなかった今年度でしたが、発表と発表の合

間の切り替えや元気に楽しむところとじっと見るところの切り替えな

どが上手にできていました。「６年生へありがとうを伝えよう」や「こ

の会を成功させよう」の気持ちが集まったのだと思います。種市小学

校の集会でのよいところがずっと続いています。 

暖かくなってきました。道

路の雪も消えてきて自転車に

乗りたい気持ちも出てきます

が、まだ、がまんをお願いし

ます。 水 緒 
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１年生は楽しいダンス。「ありがとう

メダル」のプレゼントもしてくれまし

た。担任の先生は体育館の端にいらして

自分達だけで発表したのもえらいです。 

 

２年生は招待状をつくってく

れました。発表には学習発表会

で６年生が演じたデビルとエン

ジェルが出てきました。 

３年生はフォトフレームのプ

レゼントをしました。６年生が

登場するクイズで楽しませてく

れました。 

４年生のステージから飛び出す装飾は

センスがいいです。また、会場のみんな

を巻き込んで楽しくダンスをしました。 

 

 



 

 

 

 

３月２日に代表委員会が開かれ、３月の生活目標が決まりました。「１年間のまとめをしよう」で、

具体的内容は「あいさつ・そうじ・ボランティア」のまとめをすることです。各学年・学級、委員会で

最後の取り組みに入ります。前の日に「６年生を送る会」を終えたばかりですが、学年末が迫ってくる

なか、最後まで働き続ける児童会なのでした。 

３月７日（火）の児童朝会では、児童会執行部から「この１年の振り返り」が発表されまし

た。（ご紹介します） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜まとめ＞ 

１年間「前進 ～みんなであいさつ・協力～」のスローガンのもと、活動をしてきました。みんなの

おかげで、種市小学校がまた一歩前進することができたと思います。来年度もさらによい種市小学校に

していけるように、みんなで頑張っていきましょう。 

あいさつ活動では、バッジをつくって、いいあいさつが広がるようにしました。また、地域の

方にもお願いして、よいあいさつが広がるように活動してきました。よいあいさつが広がって、

すてきなあいさつの花がさきました。 

また執行部だけでなく、学級であいさつに取り組んでくれた学年もありました。６年１組で

は、あいさつを広めることができるように、帰りに職員室によって、あいさつをして帰る人がい

ました。６年２組では、突撃あいさつとして、各学級や玄関であいさつ活動に取り組んでくれま

した。 

これらの取り組みを通して、種市小学校にもよいあいさつが増えてきました。来年度もすてき

なあいさつを広げていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そうじも頑張ってくれている人が増えてきました。きれいな校舎だとみんながうれしいです。

来年度もみんなで掃除を頑張りましょう。 

 

２７班の田村蒼吾さんが書いた反省から 

休む人がいて人数が少ない日もあったけ

ど、４年生の佐々木奏さん、２年生の中田ち

なさんが時間に間に合うように頑張ってくれ

ています。１年生の十文字絢翔さんがもくも

くとしゃべらずに掃除をやってくれていま

す。時間内に終わる日が増えてきました。 

２６班の大坪隼さんが書いた反省から 

最初のときより、みんな赤白帽子を持

ってくるようになってよかったです。麦

沢和奏さんが低学年に何をやればよいか

指示を出していていいと思いました。２

年生の吹切菜桜さんが積極的にごみ拾い

をしてくれました。 

 

先週の金曜日、３年生の人たちが、駐車場の雪かきをしてくれていました。そのおかげで、駐

車場の雪がかなり溶けました。ありがとうございました。 

これは、はまなすさんがボランティアをしてくれているときの写真です。実は、はまなすのみ

んなは、１年間を通して学校のみんなが楽しく学校生活を送れるように、校庭の石ひろいや落ち

葉はき、図書室の本の整理など、様々なところでボランティアをしてくれていました。今回は、

代表してはまなすのみなさんに拍手を送りたいと思います。はまなすのみなさんはその場に立っ

てください。みなさんで、拍手を送りましょう。 

 

 

 

 


